



## China sede reunión cancilleres de Camboya y Tailandia

### Description

(Beijing) China acogerá hoy en la provincia de Yunnan una reunión con los cancilleres de Camboya y Tailandia, tras la firma de un nuevo acuerdo de alto el fuego para detener los enfrentamientos fronterizos.

La cita se extenderá hasta mañana y ocurre por invitación del homólogo anfitrión Wang Yi, quien se reunirá con ambos jefes diplomáticos.

El diálogo se produce un día después de que las dos naciones firmaran una declaración conjunta de cese de hostilidades, vigente desde el mediodía del 27 de diciembre, tras semanas de intensos choques armados y ataques.

El Ministerio de Defensa de Tailandia indicó que el acuerdo establece el mantenimiento de las posiciones militares actuales, la prohibición de refuerzos y ataques, y un período inicial de observación de 72 horas para verificar su cumplimiento.

Bangkok anunció además que liberará a 18 soldados camboyanos capturados una vez concluido el período de verificación, conforme a las prácticas internacionales tras el fin de las hostilidades.

Por su parte, el Ministerio de Defensa de Camboya advirtió que cualquier incremento de tropas agravaría las tensiones y afectaría los esfuerzos para una solución duradera.

Un portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores de China expresó el día 27 que Beijing acoge con satisfacción la firma del alto el fuego, al considerar que el diálogo es una vía efectiva para resolver disputas complejas.

El vocero precisó que durante la reunión en Yunnan participarán también representantes militares de los tres países y que China apoyará la consolidación del cese de hostilidades y la reconstrucción de la confianza política.

El más reciente conflicto armado entre Camboya y Tailandia estalló el 7 de diciembre último y según estadísticas dejó un saldo de 31 civiles muertos, 91 heridos, decenas de miles de desplazados y severos daños a la vivienda, infraestructura y algunas áreas patrimoniales.

El Maipo/PL

**Date Created**

Diciembre 2025